

## **Namibia öffnet die Tore wieder für Touristen:**

Das bedeutet, sie können mit negativen Corona Test einreisen, dann für 7 Tage bei ihrem ersten Reiseziel verweilen. In den ersten 5 Tagen werden sie erneut getestet. Das Ergebnis erhalten sie nach 7 Tagen. Nach einem negativen Test können sie ihre Reise ohne Einschränkungen fortsetzen.

Das ist eine ideale Situation für den Namibia Reisenden, der sich auf einer Rundreise auch erholen möchte. Dafür ist die Otjohotozu Gäste Farm der ideale Platz. Von uns aus fährt man sowohl nach Etosha als auch nach Swakopmund in 3 Stunden, also ideal gelegen für die Weiterreise. Unsere neuen Panoramazimmer sind komfortabel, haben eine wunderbare Aussicht und man kann am Pool oder auf der eigenen Terrasse eine wunderbare Zeit verbringen. Wir haben unsere neuen Zimmer gerade hinsichtlich eines längeren Aufenthaltes konzipiert, weil immer mehr Gäste ein längeres Verweilen wünschten. Kleinere Wanderungen rundum den Platz und entlang des Omaruru sind möglich, auch stehen 2 E-Bikes, sowie unser Tennisplatz für mehr sportliche Aktivitäten zur Verfügung. Der neue, große Pool ist auch für längeres Bahnen schwimmen ausgelegt. Kurz, alles lädt zum Verweilen ein. Last but not least, stehen wir wie immer mit unserem ganzen Team bereit, den Aufenthalt so schön wie möglich zu gestalten, inclusive der bekannt guten kulinarischen Versorgung.

Für die Coronazeit geben wir für die 7 Tage einen Rabatt von 20%. Der Gesamtpreis von NAD 14,000.00 beinhaltet außerdem auch einen Scenery Drive.

Wir freuen uns auf Sie und werden alle normalen Maßnahmen ergreifen, um Ihnen einen sicheren Aufenthalt zu ermöglichen. Hier im Herzen Namibias können Sie von allem Loslassen und sich rundum wohl fühlen!

Für Buchung und mehr Informationen:

[info@otjohotozu.com](mailto:info@otjohotozu.com)

## **Namibia opens the gates for tourists again:**

That means, You can enter Namibia with a negativ testing, then stay for 7 days at a place of your choice. In this time you get tested again and get the result latest after 7 days. Is the test negative again, you can continue your journey without restrictions.

This is an ideal situation for the Namibia traveler who also wants to relax on a round trip. The Otjohotozu Guest Farm is the ideal place for this. We are situated between Etosha and Swakopmund, what makes it easy, to go further with the journey after enjoying it here. Our new panorama rooms are comfortable, have a wonderful view and you can spend a wonderful time by the pool or on your own terrace. We have designed our new rooms especially for a longer stay because more and more guests wanted to stay longer. Smaller hikes around the square and along the Omaruru are possible, 2 e-bikes and our tennis court are available for more sporting activities. The new, large pool is also designed for longer laps. In short, everything invites you to relax. Last but not least, as always, we and our entire team are ready to make your stay as pleasant as possible included der well known good kitchen.

For the corona time we give a discount of 20% for the 7 days. The total price of NAD 14,000.00 also includes a scenery drive.

We look forward to you and will take all normal measures to ensure you a safe stay. Here in the heart of Namibia you can let go of everything and feel completely comfortable!

For bookings and informations: [info@otjohotozu.com](mailto:info@otjohotozu.com)